
Тарифы с учетом доходов
Уже в этом году потребители энергии 

смогли ощутить первые результаты преобра
зований в региональной энергокомпании. По
вышение тарифов в нашей области не превы
сило уровня инфляции.

Конкретно, по потребителям ОАО «Яр- 
энерго» с 1 января 2004 года тарифы на элек
троэнергию, утвержденные региональной 
энергетической комиссией, в среднем увели
чились на 12 процентов.

Для ярославского городского населения 
цена «товара в розетке» отныне составляет 
94 копейки за киловатт-час, для владельцев 
электроплит -  66 копеек, столько же стоит те
перь электроэнергия для сельских жителей 
области.

Для предприятий общественного питания, 
санаторно-курортных учреждений, сельских 
товаропроизводителей сохранены льготы.

Тарифы на тепло для населения в сред
нем увеличиваются несколько больше, на 16 
процентов. Это связано в первую очередь с 
ростом цен на органическое топливо.

«Повышение тарифов -  акция всегда не
популярная, но неизбежная, пока в стране су
ществует инфляция, -  считает генеральный 
директор ОАО «Ярэнерго» Виктор Рогоцкий. 
-  Но уже то надо отметить, что энергосистема 
поставила перед собой цель не становиться 
инициатором роста цен на все и вся. Напро
тив, в течение ближайших лет компания будет 
стремиться ежегодно снижать удельные за
траты на производство энергоресурсов и тем 
самым тормозить, сбивать инфляцию».

Среди энергосистем центра России ОАО 
«Ярэнерго» в десятке самых «мягких» по 
уровню тарифов, социально ориентирован
ных компаний (смотрите на диаграммах). При 
этом надо учесть, что наша область на 40 про
центов энергодефицитная, а в девяти облас
тях, где тарифы ниже ярославских (на 1 -  9 
копеек), расположены крупные государствен
ные электростанции, производящие дешевую 
энергию: Волгоградская и Горьковская ГЭС, 
Ново-Воронежская и Белгородская АЭС. Но 
только энергоизбыточная Нижегородская об

ласть позволила себе установить тарифы на 
46 и 26 копеек ниже ярославских. В то же вре
мя костромичи, владимирцы, ивановцы, объ
ективно живущие хуже нас, платят за элект
роэнергию больше.

По мнению Виктора Рогоцкого, оптималь
ный баланс тарифов, учитывающий пока еще 
невысокий (не столичный) уровень доходов 
населения и насущные потребности энергети
ков в поддержании надежности энергоснаб
жения и обновлении основных фондов, до
стигнут благодаря конструктивному взаимо
действию ОАО «Ярэнерго» с губернатором 
области Анатолием Лисицыным, областной 
администрацией и региональной энергетиче
ской комиссией.

Разумеется, благие начинания требуют и 
активной поддержки от самих потребителей. 
От каждого из нас зависит, насколько береж
но и эффективно будут использоваться выра
ботанные станциями и доставленные в дома и 
на предприятия киловатт-часы и гигакалории. 
< Андрей ЗАБЕЛИН.
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Ерофеевы -  
кто больше?

Н. П. Ерофеева, доярка 
СПК «Красные поля», работа
ет на Княщинской ферме. Она 
единственная в Первомай
ском районе надоила в сред
нем от одной коровы больше 
4 тысяч килограммов, молока 
за 2003 год. Конкуренцию ей 
может составить только муж -  
В. Н. Ерофеев. По результа
там года он проиграл супруге, 
но по итогам января обошел: 
от каждой коровы получил по 
384 килограмма молока.

За укрепление мира
Президиум Р о с с и й с к о г о  

международного фонда мира 
4 февраля принял решение о 
награждении золотой меда
лью Юрия Алексеевича Пуч
кова, жителя Углича, «за ак
тивную миротворческую и 
благотворительную деятель
ность, за укрепление мира, 
дружбы между народами, за 
образцовое выполнение сво
их служебных обязанностей, 
за сердечность и душевную 
теплоту к людям». Вручение 
награды Ю. А. Пучкову, ди
ректору производственного 
объединения «Мелиорация», 
состоялось в минувший втор
ник. Василий Аршакович Баг- 
дасарьян, председатель рай
онного отделения фонда, на
помнил собравшимся активи
стам и ветеранам, что руково
дитель «Мелиорации» и его 
предприятие участвовали во 
всех заметных акциях, кото

рые проводились фондом в 
Угличе за последние десять 
лет: строительстве дома вете
ранов и пищеблока районной 
больницы, памятника погиб
шим во всех войнах и сраже
ниях. Торжественное собра
ние было продолжено презен
тацией книги Ю. В. Абросимо
ва «Все, что было -  то было 
значимо и незабываемо». 
Этот сборник очерков о людях 
Угличского района выпущен в 
свет также при поддержке 
фонда.

Вопросы без ответов
Общественная организа

ция -  районное собрание мо
лодых специалистов в Некра
совском районе существует 
года три. Глава администра
ции округа, комитет по делам 
молодежи время от времени 
инициируют встречи граждан, 
относящихся к этой катего
рии. На днях состоялась оче
редная -  пришли многие учи
теля, врачи, инженеры, мили
ционеры, работники культуры 
и сельского хозяйства. Глава 
округа А. М. Чудайкин проин
формировал их о ситуации в 
районе и в стране. А они гово
рили о своих заботах, кото
рые уже выросли в государст
венную проблему: о работе, 
зарплате, жилье. Молодежь 
оказалась в замкнутом круге: 
без профессионального опы
та сложно получить работу, 
зарплаты начинающих специ
алистов крайне низкие, при
обрести жилье в таких усло
виях -  фантастика. Предста
витель Сбербанка Д. Комаров 
выступил перед собранием с

информацией о новых пред
ложениях, которые готовит 
банк. Программа кредитова
ния жилья «Молодая семья» 
рассчитана на 10 -  15 лет, 
круг поручителей расширен, 
включает родителей молодых 
супругов, совокупный доход 
за счет этого тоже увеличива
ется. Но по мнению слушате
лей Комарова, все равно их 
заработки слишком малы для 
получения кредита. Сотрудни
ки ОАО «Некрасовский маш- 
завод» говорили от лица по
тенциального работодателя. 
Предприятию требуется рабо
чая сила, но -  квалифициро
ванная, чтобы выпускать кон
курентоспособную продук
цию. Если кто-то где-то спосо
бен подготовить кадры, кото
рые не будут гнать брак, за
вод их с радостью примет. В 
заключение собрания избра
ли молодежный совет, чтобы 
формулировать проблемы и 
ставить их перед властями, 
например.

Общими силами
Основная школа в Юдине 

Пошехонского района заняла 
первое место в областном 
конкурсе «Школа года» в но
минации сельских. Это заслу
га не только педагогического 
коллектива, но и главы сель
ского округа В. И. Васильева, 
который смог добиться под
держки главы муниципально
го округа и получить средства 
на решение многих проблем в 
Юдине, в том числе и на 
школьную котельную.

По сообщениям
наших корреспондентов.

А у них водопровод
Начиная с 1999 года в Яро

славле действует целевая про
грамма развития водопроводно
го хозяйства в микрорайонах ча
стной жилой застройки. Работы 
велись во Фрунзенском, Дзер
жинском, Заволжском, Красно
перекопском районах города. 
Важный промежуточный этап 
программы завершается в нача
ле нынешнего года: за Волгой, 
вдоль 3-й Больничной улицы, за
кончена прокладка очередного 
участка нового водопровода. 
Его строительство обошлось го
родскому бюджету Почти в 
2 млн. рублей. На 1-й и 2-й Боль
ничных улицах нитку водопрово
да протянули еще в 2000 году. С 
пуском новой ветки условия про
живания еще в одном крупном 
микрорайоне Ярославля -  в 
Среднем поселке -  станут более 
комфортными.

Будущее -  за ТСЖ
Все больше жителей Яро

славля осознают преимущества 
товариществ собственников жи
лья (ТСЖ). Такие альтернатив
ные ДЕЗам объединения хорошо 
зарекомендовали себя. Первые 
ТСЖ в Ярославле появились в 
1997 году, а к концу минувшего 
года их насчитывалось уже 216. 
Увеличению их количества спо
собствуют принимаемые в горо
де меры по материальной под
держке. Так, в соответствии с по
становлением мэра, принятым в 
2003 году, тем ТСЖ, которые за
регистрировали кондоминиум и 
управляют своим жильем само
стоятельно, предоставлялись 
субсидии на содержание и ре
монт, а также частично на расхо
ды по управлению.

Пресс-служба 
мэрии Ярославля.


